

Ausflug zum Weltkulturdenkmal

SPD-Kulturkreis organisiert Mai-Tour zur Völklinger Hütte

Lorsch. Traditionsgemäß hat der SPD-Kulturkreis für den Muttertag, diesmal am 14. Mai, wieder eine Städtefahrt geplant. In diesem Jahr ist das Ziel das Weltkulturerbe Völklinger Hütte.

Bei einer Führung durch die Hütte werden die Lorsch im Rahmen einer Multimedia-Einführung auf eine Zeitreise von den Anfängen der Völklinger Hütte bis in die Gegenwart geschickt. Die Völklinger Hütte ist das einzige Eisenwerk aus dem 19. Jahrhundert, das vollständig erhalten ist.

Die Elemente, die für die Erzeugung von Eisen benötigt werden - Feuer, Wasser, Erde, Luft - können hautnah erfahren und erlebt werden. 1994 ernannte die Unesco die Völklinger Hütte zum Weltkulturerbe der Menschheit. 1999 gründete das Saarland eine Trägergesellschaft "Europäisches Zentrum für Kunst und Industriekultur".

Nach dem Besuch des Weltkulturerbes, der nach Meinung des SPD-Kulturkreises für alle Besucher sicherlich ein Abenteuer wird, wird die Gruppe aus Lorsch einen Eindruck von der Stadt Völklingen erhalten, um dann später nach Saarbrücken zu fahren.

Dort sind dann unter anderem drei der schönsten Plätze das Ziel, nämlich der Schlossplatz, Ludwigsplatz und der St. Johanner Markt. Bei einem Spaziergang kann man den Spuren des Barockbaumeisters Friedrich Joachim Stengel folgen oder in einem der Cafes oder Restaurants eine Ruhepause einlegen.

Interessierte Bürger können sich bei Organisatorin Brigitte Sander unter der Rufnummer 06251/57240 für die Fahrt anmelden. Auch Rolf Scheyhing (Rufnummer 5379) nimmt Anmeldungen an und gibt bei Bedarf nähere Informationen zu dem Ausflug. z

© Bergsträßer Anzeiger - 06.04.2006

Adresse des Artikels:

http://www.morgenweb.de/archiv/20060406/ba/lorsch_einhausen/20060406_srv0000153_09506.html

► [Fenster drucken](#) ► [Fenster schließen](#)